

Fecha: 09-06-2025

Medio: La Tercera

Supl. : La Tercera

Tipo: Noticia general

Título: Cierra ejercicio Estrella Austral: participaron efectivos de Chile, Estados Unidos, España, Argentina, Colombia y Paraguay

Pág. : 16

Cm2: 127,6

VPE: \$ 1.269.555

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

78.224

253.149

 No Definida

Cierra ejercicio Estrella Austral: participaron efectivos de Chile, Estados Unidos, España, Argentina, Colombia y Paraguay



>

En dependencias de la Brigada de Operaciones Especiales del Ejército de Chile, se realizó este domingo la ceremonia de cierre de la 12° versión del ejercicio Estrella Austral. Tras finalizar la ceremonia, el jefe del Estado Mayor Conjunto y director de Estrella Austral 2025, vicealmirante Pablo Niemann, destacó que el ejercicio “cumplió con los objetivos planteados tanto en el nivel táctico como operacional”. “El ejercicio que hoy culmina prestigia a Chile, al demostrar con orgullo el

alto nivel de nuestras Fuerzas Armadas, incorporando con el importante apoyo de Estados Unidos a unidades de otros países de la región. Este ejercicio fue una excelente oportunidad para darnos a conocer un poco más y seguir aprendiendo de otros países”. Durante 14 días, más de 2.700 efectivos de Chile, Estados Unidos, España, Argentina, Colombia y Paraguay estuvieron desplegados en un área de operación de 3.700 kilómetros, desde Tárapacá a Magallanes.